

地域の知恵を！クラブ発足集会



奥間っ子

奥間小学校
第8号
校長 久高利美子



五月十五日クラブ発足集会がありました。今年からクラブに取り組み四年生を代表して與那嶺純美さんのあいさつを紹介します。
「わたしがクラブ活動でがんばりたいことは、三線クラブに入ったので、二期にある学習発表会で、最初に「ていんさくの花」などをひくのでそのための練習をいっぱいしたいです。わたしは三線を持っているので家でも練習したいです。五六年生のみなさん、地域の方々玉城さん・小川さん・宮城さん・枝川さん・金城さん・菊地さんそして先生方よろしくお願いします。」
クラブ講師の紹介
囲碁↓枝川親栄さん・金城賢さん 郷土↓小川敦子さん・玉城洋子さん 折り紙↓菊地一美さん 三線↓宮城幸子さん。今年度もよろしくお願いします。



〈めざす学校像〉

学びごとが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい



五月九日 PTA合同
委員会を開催

第1回の合同委員会、今年度役員のパロネーターのみなさんに集まっていただきました。今週日曜日の授業参観での親子ふれあいの企画について話し合いました。ありがとうございました。



1年生のあさがお